



Madrid, 23 de noviembre de 1999

REPSOL YPF ANUNCIA EL INICIO DE SU COTIZACION **EN LA BOLSA DE BUENOS AIRES**

El Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, Alfonso Cortina ha anunciado en el día de hoy el inicio, a partir del próximo martes 30 de noviembre, de la cotización de las acciones ordinarias de Repsol YPF en la Bolsa de Buenos Aires.

El día 1 de septiembre se efectuó la solicitud de ingreso al régimen de oferta pública a la Comisión Nacional de Valores argentina y se solicitó a la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA) la autorización a Repsol YPF de la cotización de sus acciones en la BCBA.

La filial argentina de la calificadora de riesgo Standard & Poor's calificó como grupo calificación global uno a la acción de Repsol YPF que cotizará en el mercado argentino.

La decisión de Repsol YPF, resultado de un compromiso voluntario de la compañía, obedece a la presencia institucional que la empresa posee en el mercado argentino y pretende contribuir a dar mayor liquidez a la Bolsa de Valores del país.

Desde mayo de 1989 las acciones de Repsol YPF cotizan en el Mercado Continuo de las cuatro bolsas españolas y en el New York Stock Exchange (NYSE) en forma de American Depositary Shares (ADSs). A partir de ahora Buenos Aires pasa a ser el tercer mercado bursátil donde se cotizan las acciones de Repsol YPF.

La capitalización bursátil de Repsol YPF es de 26.000 millones de dólares, y su capital social consta de 1.188 millones de acciones, cada una de ellas con un valor nominal de 1 euro. La negociación de acciones de Repsol YPF en España y Nueva York conjuntamente alcanzó en 1999 los 4,5 millones de acciones por día.

El presidente ejecutivo de Repsol YPF informó también que el propio día 23 la compañía inicia una campaña de imagen institucional para dar a conocer al público argentino en general la nueva realidad empresarial resultante de la unión de las dos compañías.

Además, Alfonso Cortina anunció que mañana día 24 de noviembre se celebrará una reunión del Consejo de Administración de Repsol YPF en Buenos Aires. La celebración de este Consejo de Administración en Buenos Aires responde a la nueva estructura integrada de Repsol YPF, que ha pasado a ser una compañía de mayor tamaño y con un verdadero alcance mundial, con dos sedes: Madrid y Buenos Aires.

Por último y refiriéndose al proceso de integración Alfonso Cortina dijo que "está transcurriendo con normalidad y de una forma más rápida de lo esperado. El proceso aun está en curso pero yo personalmente y toda la organización debemos felicitarnos por estar contribuyendo a hacer realidad este nuevo e ilusionante proyecto llamado Repsol YPF".